

23 mars 2023 : la caisserie Radermecker

Du bois, seulement du bois

Cette société familiale créée en 1973, est spécialisée dans l'emballage et la confection de produits en bois.

Installée à Battice, celle-ci dispose d'une équipe expérimentée pour répondre aux nombreuses demandes venant de clients belges, européens ou de par le monde.



Après le rendez-vous fixé à l'ancienne gare de cette charmante petite ville de Herve, c'est en co-voiturage que la plupart des 22 visiteurs de notre groupe rejoignirent le zoning de Battice. En arrivant dans le grand hall de fabrication des palettes, nous fûmes accueillis par Madame Radermecker, fondatrice avec son époux (+), de l'entreprise.

Ils sont les parents de 2 grands enfants (Christine et Stéphane) maintenant à la tête de cette société ; après quelques explications générales, le patron, Stéphane, nous guida à l'intérieur du site de production des palettes, en précisant bien le fait que l'entreprise a voulu garder absolument l'esprit de proximité entre tous ses travailleurs qui s'appellent d'ailleurs par leur prénom.

Un personnel d'environ 130 membres s'occupe des différentes tâches de fabrication et d'exploitation. Dès 1985, M. Radermecker Père proposa à l'entreprise de travail adapté « Les Gaillettes » de les rejoindre dans ce zoning et ainsi démarra une collaboration encore plus croisée entre ces deux sociétés. Environ 75 ouvriers et moniteurs provenant des « Gaillettes » contribuent à ce travail répétitif mais combien valorisant pour eux.



La majorité des machines contenues dans ce premier grand hall ont été achetées et transformées sur place pour répondre aux besoins spécifiques de la fabrication principale de palettes.

Après le tour guidé du premier hangar, en voiture, nous en traversâmes un second prévu pour le stockage du bois et des produits finis.



La troisième visite fut destinée au hall de fabrication d'emballages en bois sur mesure ; du petit au plus grand, les clients demandent à la société de protéger pour le transport, des objets de valeur ; de la petite pompe transportée par camion, à la grande apportée au client par la mer, la société se fait un honneur de réaliser l'emballage de ces objets à grande valeur ajoutée.

Au bout de deux petites heures, la découverte excessivement intéressante se termina.

C'est toujours en co-voiturage que nous rejoignîmes Herve et son excellent restaurant « l'Epicurien », où nous avaient rejoints quelques membres n'ayant pu participer à la visite de la caisserie.

Nous avons eu le plaisir de déguster un succulent repas.



*Texte : André-Marie Roulive
Photos : Yves Berrendorf
Layout : Luc Dussaussois*